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In closing, Mr. President, let me note that Sierra Leone has made tremendous progress since 
the end of its civil war. It is one of the success stories of United Nations peacebuilding. Yet the 
process is not quite finished, as repeated incidents of political violence over the past year 
demonstrate. The Security Council should to continue to pay close attention to peacebuilding 
in Sierra Leone and stand prepared to offer any necessary support. The Peacebuilding 
Commission will do the same by working in close partnership with all relevant national and 
international stakeholders. 
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BINUCSIL, en renforçant l’effectif d’autres membres de l’équipe de pays. De la même façon, la 
Sierra Leone devra continuer à surmonter d’importants obstacles au développement, et 
certaines causes sous-jacentes du conflit persisteront jusqu’à ce qu’un développement 
économique à plus long terme prenne forme. L’aide internationale doit tenir compte de ces 
réalités. La Commission de consolidation de la paix examinera bientôt comment sa 
contribution doit évoluer dans le cadre du processus de transition. La formation fera à 
nouveau rapport au Conseil de sécurité au moment opportun. 
 
Pour terminer, Monsieur le Président, il est à noter que la Sierra Leone a réalisé d’énormes 
progrès depuis la fin de la guerre civile. C’est d’ailleurs l’une des grandes réalisations de la 
consolidation de la paix aux Nations Unies. Toutefois, ce processus n’est pas encore tout à fait 
terminé, comme l’ont montré les violences politiques survenues à plusieurs reprises au cours 
de la dernière année. Le Conseil de sécurité doit continuer à se pencher de près sur la 
consolidation de la paix et à être prêt à apporter tout le soutien nécessaire. La Commission de 
consolidation de la paix doit en faire autant en travaillant en partenariat étroit avec tous les 
acteurs nationaux et internationaux concernés. 
 


